

Sesiones de Conversación

Métodos

Las sesiones de escucha comunitarias se celebraron en ocho lugares de Filadelfia, PA, en colaboración con organizaciones comunitarias de confianza. El equipo del proyecto formuló las preguntas para debatir, tomando en cuenta las aportaciones del Comité Asesor de Partes Interesadas. Antes de las sesiones de escucha, los líderes comunitarios recibieron capacitación para dirigir los debates y practicaron con la guía de debate para las sesiones de escucha. En todas las sesiones de escucha se utilizó la misma guía de debate, aunque en algunos casos se tradujo a la lengua materna de la comunidad.

Se solicitó a todos los participantes que dieran su consentimiento verbal antes de las sesiones de escucha. Cada persona respondió de forma anónima un breve cuestionario demográfico para ayudarnos a describir a los participantes.

Todas las sesiones de escucha fueron grabadas en audio. Después, una compañía profesional transcribió los archivos de audio en documentos Word. En el caso de las sesiones de escucha que tuvieron lugar en otros idiomas que no eran inglés (es decir, español, camboyano y ruso), intérpretes bilingües tradujeron los documentos al inglés y personal de la organización comunitaria también revisó las traducciones para garantizar que fueran correctas.

Para analizar las transcripciones, el equipo del proyecto creó un libro de códigos compuesto principalmente por tres categorías: percepciones del cáncer, investigación del cáncer y recomendaciones relativas a la comunicación. Seis miembros del equipo del proyecto, entre ellos el Presidente y el Copresidente del Comité Asesor de Partes Interesadas, recibieron capacitación para codificar las transcripciones. Primero, todos los codificadores practicaron usar el libro de códigos con la misma transcripción, revisaron los resultados y resolvieron las discrepancias. Luego, dos personas codificaron las demás transcripciones. Una vez que se codificaron todas las transcripciones, se extrajeron los principales temas y se resumieron en un documento Word.

Resumen demográfico de los participantes en las sesiones de escucha

Hubo un total de 126 participantes:

- 78.6% eran mujeres
- La edad promedio fue 63.2 años (61% tenían 60 años o más)
- Se identificó que 50.5% era de raza negra o afroamericana
- Se identificó que 26.3% era de raza blanca
- Se identificó que 21.1% era de raza asiática
- 32.5% se identificaron ellos mismos como de origen hispano, latino o español
- 45.5% nacieron fuera de EE. UU
- 43.1% tenían educación secundaria o de menor nivel

Philadelphia Communities Conquering Cancer (PC3) es una alianza de formación reciente. Misión: Escuchar a las comunidades, organizaciones y personas, colaborar con ellas y empoderarlas con el objetivo de reducir las desigualdades frente al cáncer alineando recursos, compartiendo información, inspirando la investigación y reduciendo los obstáculos para la prevención, la detección temprana y el tratamiento del cáncer para todos los habitantes de Filadelfia.

